

RECÓL SANIA



ASSOCIATION INTERNATIONALE DES JURISTES DEMOCRATES
INTERNATIONAL ASSOCIATION OF DEMOCRATIC LAWYERS
ASOCIACION INTERNACIONAL DE JURISTAS DEMOCRATAS
МЕЖДУНАРОДНАЯ АССОЦИАЦИЯ ЮРИСТОВ ДЕМОКРАТОВ

國際民主法律家協會

رابطة الحقوقيين الديمقراطيين العالميين

ASAMBLEA GENERAL

Consejo de Derechos Humanos

24° período de sesiones

Tema 6 : Examen Periódico Universal - Informe del Grupo de Trabajo sobre Cuba

La Asociación Internacional de Juristas Demócratas (AIJD) felicita a Cuba por los esfuerzos realizados y los logros alcanzados en materia de derechos humanos, a pesar de las duras condiciones económicas que se enfrenta a causa del bloqueo ilegal impuesto contra el pueblo cubano durante más de 50 años. También queremos destacar la imprescindible labor de Cuba en el ámbito de las Naciones Unidas la cual ha permitido importantes avances en temas fundamentales como por ejemplo la solidaridad internacional, el derecho a la paz y el derecho a la alimentación.

Saludamos las recientes medidas legislativas aprobadas para modificar la Ley de Migración, la Ley General de Viviendas, el Código de Trabajo y la Ley de Procedimiento Penal. Valoramos en particular los procesos de consultas populares realizados en la toma de decisiones de gran impacto para la población. Es esta una muy buena práctica que debería ser tomada como ejemplo por muchos otros países.

La AIJD da la bienvenida a la adopción de una moratoria de facto sobre la pena de muerte. Solicitamos al gobierno cubano que considere la posibilidad de avanzar hasta su definitiva abolición.

Para concluir, instamos a Cuba a redoblar sus esfuerzos para lograr la liberación de los cinco cubanos injustamente detenidos en los Estados Unidos y el cierre de la Base Naval de Guantánamo.

Muchas gracias.